

読者の皆さへ
お寄せください。

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

求む。力作。自信作。
鞍手美術展の
出品作品を
募集します
●鞍手美術協会

第59回鞍手美術展が次のとおり開催されます。鞍手美術協会では、町民の皆さんから出品作品を募集します。

●開催期間 10月13日（金）から15日（日）まで

●開催場所 町立体育館

●募集作品 ▽一般の部（高校生を含む） ▽絵画、書道、写真、服飾工芸、彫刻工芸、陶芸、生花▽小・中学生の作品 ▽なんでも出品できます

●応募の決まり ▽絵画 ▽洋画は必ず額縁に入れる▽書道 ▽本表装または仮巻（裏打ち）をする▽写真 ▽四つ切り大以上を台紙にはるか額縁に入れる

●出品料 1部門につき千円

●申込期間 8月28日（月）から9月15日（金）まで（土・日は除く）。時間は午前9時から午後5時まで

●申し込み・問い合わせ 開催要項や、出品票は8月28日（月）から中央公民館に用意しています。詳しいことは美術協会事務局（中央公民館内） ☎42局7200番まで

金鷲旗高校柔道大会で優勝!!
大会優秀選手賞にも選ばれる快挙
●鞍手武道館柔道クラブ代表・高崎慶司

7月22日、23日にマリネットセ福岡で行われた第91回金鷲旗高校柔道大会に、鞍手北中学校出身の古野彩佳（南筑高校3年）がキャプテンとして全試合に出場。大会優秀選手賞に選ばれる活躍で南筑高校の初優勝に貢献しました。また、8月10日、11日に福島県郡山市で行われたインターハイに団体、個人（57キロ以下級）とも県代表として出場し、団体は3位、個人はベスト16という結果を残しました。



9月にはロシアで行われるジュニアの国際大会に日本代表として出場しますので、応援よろしくお願います。

まぶたをとじて心で聴く朗読会へどうぞ

●朗読サークル「こだまの会」

朗読サークル「こだまの会」では、次のとおり朗読発表会を開催します。今年もたくさんのお作品を朗読します。ぜひ、お誘い合わせのうえ、ご来場ください。

●とき 9月9日（土）午後1時30分から

●ところ くらじの郷

●朗読する作品 平家物語、耳なし芳一のはなし、羅生門など

●問い合わせ 松浦みち子 ☎42局7875番まで

もって考えよう **人権問題** 鞍手町教育委員会では次のとおり「人権問題地区学習会」を開催します。対象地区外の学習会にもご参加いただけます。

とき	ところ	講演内容
① 9月8日（金） 午前10時30分～	西川小学校 多目的室	▷演題=歌い継がれるメロディ・いのちのうた（オカリナコンサート） ▷講師=山口裕之さん
【対象地区】 新北、長谷、八尋、八尋中央		
② 10月28日（土） 午前9時30分～	室木小学校 体育館	▷演題=自分らしく生きる▷講師=金 妙穂さん（福岡朝鮮歌舞団団長）
【対象地区】 八尋神田、神田、室木		
③ 10月28日（土） 午前10時～	古月小学校 体育館	▷演題=うまれてきてくれてありがとう▷講師=monさん（子育てシンガー）
【対象地区】 上木月、木月、古門、神崎、古門北区、倉坂		
④ 11月5日（日） 午前10時～	剣北小学校 体育館	▷演題=難病がくれた宝物 ぼくは今が一番幸せです▷講師=落水洋介さん
【対象地区】 山ヶ崎、唐ヶ崎、昭和通り、東区、北区、西区、い牟田、弥生、弥生促進		
⑤ 11月18日（土） 午前10時～	鞍手中学校 体育館	▷演題=うまれてきてくれてありがとう▷講師=monさん（子育てシンガー）
【対象地区】 本村、立林、幸町、上新橋、中本町、本町、城ヶ崎、南区、猪倉、今村、小牧、大池、新中山		

●問い合わせ 教育課生涯学習係（中央公民館内）
☎42局7200番まで

高齢者の皆さんが集まって楽しめる
カフェが誕生しました
●鞍手町地域包括支援センター

鞍手町地域包括支援センターでは、認知症の人やその家族の悩み相談と情報交換、専門職による健康相談を行っています。町内2か所の「カフェ」では、高齢者向けの体操や脳トレ、茶話会など楽しい行事をたくさん予定しています。ぜひ、お友達と一緒に参加してください。

●カフェ「くらじの郷」 ▽とき ▽毎月第1木曜日の午前10時30分から▽ところ ▽くらじの郷 研修室
●カフェ「赤れんが」 ▽とき ▽毎月第2水曜日の午前11時から▽ところ ▽コミュニティハウス赤れんが（八尋777番地）
●参加費 1回につき100円
●問い合わせ 鞍手町地域包括支援センター ☎43局3019番まで





9月18日は敬老の日です。この日を前後に町内各区等ではお祝いの行事が行われます。敬老の日に際し、長年にわたりご活躍されてきました皆様に一言お祝いのことを申し上げます。

お祝いのことば

平成29年度の敬老の日にあたり、鞍手町を代表して一言お祝いのことを申し上げます。

長年それぞれの地域でご活躍、ご尽力してこられました皆様、こうして敬老の日を迎えられましたこと、心からお慶び申し上げます。

ご承知のように、鞍手町では、昨年3月に策定されました「第5次総合計画」に基づき、今年度より基本構想に沿った新たな取組が始まっています。

2015年に実施された「お試し移住・トライアルワーキングステイ」で初めて鞍手に来てから、もう少しで2年が経とうとしています。

鞍手町の年間行事をはじめ、地域活性を目指す様々なイベントや活動を通じて町内での出会いも広がります。

リレーエッセー 晴れたらいいね。

つ、私生活では今年から六ヶ岳登山や家庭菜園を始め、毎日をエンジョイしています。ご近所さんから野菜作りのコツを教わったり、採れた野菜のおすそ分けやおしゃべりの時間は、つながりを築く良いコミュニケーションになっています。温かい

将来像に「新たな力で躍動するまちくらて」を、キャッチフレーズに「未来につなぐ つながる 希望の芽」を掲げ、次の世代が夢と希望を抱けるような町づくりを進めて参ります。

皆様が大切に守り抜いてくださった良きものを私たちが次世代を担う子どもたちにつなぎ、皆様の知恵と経験をお借りしながら一歩一歩未来に向かってしっかりと歩んで参りたいと考えております。

皆様方には、これからも健康に留意され、ますますお元気で、より良い人生を歩まれますことを心より祈念しお祝いのことばといたします。



平成29年9月

鞍手町長 徳島眞次

ご近所付き合いや自然に寄り添う昔ながらの生活を通じ、私たちが移住を決めた目標へと、ようやく進みはじめています。

都会では当たり前だった時間やお金を最優先してしまう生活、また「自分さえ良ければ」という考えは、

や独居高齢者の孤独死など、高齢化社会の問題をはじめ、若年層の流出による地域の伝統文化・風習の消滅、そして都会的価値による「コミュニティ・共同体」としての倫理の崩壊が進んでいる現実も見えています。

鞍手町に住む人の素朴な温かさ、

播野巧磨さん (室木・42歳)

VOL 222

競争や孤立しか生み出しませんでした。しかし鞍手町での新しい日々を通じ、地域の人や環境との共存を経験しながら「コミュニティ・共同体」を学び、自分自身を見つめながら真の豊かさを再認識しています。

そして誇るべき伝統文化や風習の素晴らしさを再認識し、この地域のさらなる活性化へ向けて、一人ひとりの気持ち、そしてみんなの鞍手町が、もっともっと晴れたらいいね！

今回は、水摩なつみさん (古門) です。

広報ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願いします。役場政策推進課 ☎ 42局 2111番まで、ご連絡ください。

リフォーム

洋裁とはほど遠い生活からリフォーム教室に参加して、初めて着られるものを縫いました。

簡単な方法ばかりですが、愛着がわきます。

田鶴原 節子さん (中山)



短歌

夫唱婦随は過去の産物か。むしろ今は、男女同権のご時勢だから、このような短歌が、現実味を帯びてくる。

立花 勲さん (くらじ短歌会)

前日の諍あやそいまだに引きずるか
距離置いてあり妻のスリッパ